
    Comunicato 

  Consiglio Federale Pisa, 24 gennaio 2015 
 

Pisa, 24 Gennaio 2015 1 

 
 

Il giorno 24 gennaio 2015, presso la sede della Navicelli Spa, Pisa, si è svolta la prima riunione nel 

2015 del Consiglio Federale della Federazione Italiana Canottaggio, assente giustificata Sara Bertolasi. 

 

Dopo i saluti di benvenuto da parte del Presidente del Comitato regionale, Edoardo Nicoletti e 

dell’organizzatore della manifestazione Antonio Giuntini interviene l’assessore allo sport del comune 

di Pisa nonché Presidente del Comitato Regionale Coni-Toscana Raffaele Sanzo per ringraziare la 

Federazione di essere presente, nella più alta rappresentanza, presso Pisa ed in occasione di una 

manifestazione che sta diventando sempre più importante per il canottaggio italiano e per il territorio 

Pisano. 

 

Il Presidente, nel ringraziare tutti per l’ospitalità apre i lavori del Consiglio federale con le proprie 

comunicazioni informando il consiglio sulla ottima riuscita del Campionato Italiano Indoor Rowing di 

Muggia, un esperimento che potrà essere replicato. 

Il Presidente informa inoltre della situazione che si sta creando a Torino con le storiche società di 

canottaggio che potrebbero essere private della propria sede a causa della messa a bando delle 

concessioni che, attualmente, sono a beneficio delle società stesse e che all’esito dei bandi 

potrebbero andare ad altri soggetti. 

Già il Presidente del CR FIC Piemonte Stefano Mossino ed il consigliere Mario Italiano hanno avuto 

incontri a livello politico locale per spiegare la problematica. Anche il Presidente del Coni Malagò a 

più riprese ha sensibilizzato il sindaco di Torino e lo stesso Presidente FIC Giuseppe Abbagnale ha 

perorato la causa delle società Torinesi. 

Al momento i bandi sono stati bloccati e comunque la situazione sia localmente che a livello centrale 

è monitorata e la federazione farà tutto quello che si dovrà per stare al fianco delle società torinesi. 

 

Infine tra le comunicazioni di maggior interesse il Presidente informa il consiglio che la Cariplo ha 

dato un importante contributo per un progetto presentato dalla Federazione lo scorso anno. 

 

Si passa poi alla verifica della prima nota di variazione al bilancio di previsione 2015, variazione che 

può disporre delle risorse liberate dal provvedimento mille proroghe che esclude le federazioni 

sportive dall’elenco Istat. L’inserimento della FIC in questo elenco aveva comportato in sede di 

predisposizione del budget numerosi tagli e criticità per il concreto svolgimento di alcune attività. 

 

Tra le altre decisioni di carattere amministrativo, la conferma di Antonio Bassi quale collaboratore 

della FIC e la distribuzione delle risorse messe a diposizione dal Coni alla FIC finalizzate alle così dette 

“Promesse olimpiche”. Il consiglio ha deciso di adottare il criterio dei migliori risultati ottenuti 

all’ultimo mondiale assoluto di coloro che non sono rientrati nel club Olimpico. 

Pertanto sono stati individuati gli atleti Milani, Sancassani, Di Costanzo, Castaldo, Abbagnale, 

Paonessa, Lodo, Vicino. 

 

Successivamente come ormai prassi in ogni Consiglio, è stata presentata la relazione sulla 

preparazione olimpica in avvicinamento alle prossime qualificazioni ed Olimpiadi di Rio 2016. 
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Sono stati inoltre nominati i referenti per il Costal Rowing, Stefano Ottazzi sarà sia coordinatore 

nazionale che referente per l’area centro-nord, mentre Francesco Noio sarà il referente per il centro 

sud. 

 

Dopo una serie di argomenti di routine si passa alla definizione del bando per i College universitari. 

Il Progetto “Next Generation” presentato dal Consigliere Mario Italiano, ed approvato nell’ultima 

riunione di Consiglio Federale, si propone di rivedere tutto il settore Universitario riqualificandolo e 

rilanciandolo. 

Pertanto è stato approvato un bando di prossima uscita che, tramite una apposita commissione, 

valuterà le proposte delle varie università per costituire su diverse basi i College universitari del 

canottaggio italiano. 

 

Approvati inoltre il regolamento per il Trofeo Coni 2015 e di Remare a scuola 2015. 

 

Approvate inoltre le norme attuative del regolamento Giudici arbitri. 

 

Il calendario remiero 2015 è stato aggiornato con l’inserimento ufficiale della regata “Via le mani” 

che, visto il crescente successo, diventerà un appuntamento fisso ed internazionale. 

Presentato lo schema strutturale remiero 2016. 

 

E stato poi presentato il progetto del libro fotografico “Italia del Canottaggio” un libro che dovrà 

essere una elegante rappresentazione del nostro movimento anche in occasione di sponsorizzazioni. 

 

È stata inoltre avviata una collaborazione per il marketing con Niccolò Mornati, atleta con grande 

esperienza di canottaggio e di marketing. Tale attività, che avrà un focus specifico nella valorizzazione 

della nazionale Olimpica, si inserisce in un più ampio progetto Coni di inserimento di atleti di vertice 

nel mondo del lavoro sportivo. 

 

In chiusura il Consiglio discute sulle linee generali di indirizzo per la definizione del regolamento 

organico alla luce delle modifiche statutarie effettuate dal Commissario ad acta e dalla recente 

assemblea FIC di dicembre 2014. 

 

Il Consiglio chiude la seduta alle ore 20,00, aggiornandosi per la prossima riunione prevista a Roma il 

21 marzo 2015. 

 

 


